

8/11/2022

Beschluss

Mehr große Mülleimer in unseren Parks

Mehr große Mülleimer in unseren Parks

Die Parks in unserer Stadt dienen der Naherholung und werden von den Bürger*innen besonders in den Sommermonaten stark frequentiert. Damit sie genutzt werden können, müssen sie sauber sein.

Wir fordern daher zusätzlich mehr große und geeignete Müllbehälter. Ebenso soll regelmäßig überprüft werden, ob alle bereits vorhandenen Mülleimer nutzbar sind. Des Weiteren sollen ausreichende Leerungszyklen gewährleistet werden.

Begründung:

Die Parks sind die grüne Lunge Berlins und besonders im Sommer Sport und Freizeitflächen, sowie soziale Begegnungsräume. Damit sich alle wohlfühlen, müssen sie gepflegt sein. In den letzten Jahren ist zu beobachten, dass aufgrund einer stärkeren Nutzung die vorhandenen Mülleimerkapazitäten nicht mehr ausreichen, so dass der Müll rund um die Mülltonnen abgestellt wird.

Ein Beispiel hierfür ist der Heinrich-Lassen-Park. Der vor ca. vier Jahren abgebrannte große Mülleimer am älteren Spielplatz wurde nicht ersetzt. Ebenso gibt es kaputte Mülleimer, die nicht erneuert wurden. Besonders an den Wochenenden, wenn der Bezirk die Mülleimer nicht leert, sind die vorhandenen Mülleimer bereits am Freitagabend voll.

In anderen Berliner Parks gibt es gute Erfahrungen mit Müllbehältergittern, in die mehr Partymüll eingeworfen werden kann.